



Août 2023

Les évènements à venir

- 4, 5 et 6 août** Festival du Chant de marin : Philippe, Margaux, Emeric, Christine et Michel sont bénévoles afin de récolter des fonds pour l'association.
- 25 août** Date limite pour rendre le dossier de l'appel à projet GPA (demande de subvention pour une formation « Brevet Initiateur Mobilité à Vélo » organisée par la FUB)
- 2 septembre** Forum des associations à Paimpol. Nous aurons besoin de bénévoles pour tenir le stand.

Ça s'est passé le mois dernier

- 2 juillet** Fête au village de Kernoa. Philippe a installé un parcours vélo qui a beaucoup plus aux jeunes.
- 3 juillet** Nous étions présents sur le premier marché d'été de Pléhédel
- 8 juillet** Journées des adhérents. Malgré un temps mitigé nous avons pu découvrir le projet de voie cyclable de l'Abbaye de Beauport puis pique-niquer à la Pointe de Guilben.
- 29 juillet** L'Escale Disco à Poulaix. Nous avons tenu un stand et proposé dans les journaux de rallier le site à vélo avec un départ groupé de la gare pour montrer l'exemple !

